
オンライン議会報告会記録 

 

【オンライン議会報告会】                                            （ 1／3 ） 

開 催 日 時 令和 6年 1月 12 日（金）  19時 00分 ～ 20 時 00 分 

開 催 場 所 オンライン（桑名市役所からの発信） 

参 加 人 数         4人 

議会報告に対

する質疑応答 

質  問 回  答 

・若年性認知症、医療的ケア児はどれほどいるのか？ ・把握していませんので、後日回答します。 

 ＜以下、後日市の担当者に確認した内容＞ 

 ・若年性認知症の相談者数は令和 5年 11月までの時点で 10件。 

 ・在宅の医療的ケア児は 24～25名。そのうち、レスパイト等 

 の支援の対象者は 15 名。レスパイト利用者数はのべ 6名。(実 

 質 2名) 

・対象者が少なくても重要な取り組みである。 ・市は、「誰ひとり取り残さない」取り組みを実施しています。 

  議会としてしっかり注視してまいります。 
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（ 2／3 ） 

桑名の魅力づ

くりについて

意見交換 

質  問 回  答 

・桑名には特産品や魅力がたくさんある。しかし、タケノ ・都市経済委員会において観光施策について政策提言をまとめ 

 コ、シジミなどの知名度は低い。もっと宣伝すべき。  ているところです。 

 また、ユーチューブ等による動画発信など、情報発信力 ・観光資源を発掘して情報発信していきたいと思っています。 

 を高めてほしい。世界に発信すれば観光客も増える。 桑名市の Xのフォロワーが 18,000 人おり、これは人口の 

 議員全員が情報発信して欲しい。  1/7に相当し、登録者数は比較的多いと思っています。 

 長島一向一揆の講談を発信したりしています。 

  

  

・タイムトリップは市の事業か？ ・民間の施設において、民間の方が事業を行っています。 

  

  

・以前、市長が IR の話をしていたが、どのようになって ・県に対して前鈴木知事の時から継続的に IRの誘致に向けた 

 いるか？  調査検討を要望しているところです。 

  

  

  

・多度からいなべ市に行く途中で、山を切り崩して土を ・多度町内の県道北勢多度線の沿道には、採石場や中間処理場 

 売っているが、許認可は誰か？  がありますが、これらは三重県の許認可となっています。 
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（ 3／3 ） 

参加者からの 

意見・要望等 

・ それぞれの議員の話を聴くことができて良かったです。 

 

 

・ ズームだと若者の参加が多いと思いましたが、参加者が少なくて驚きました。開催案内の周知方法を考えるべきだと 

  思います。 

 

・ 「報告会」ということでしたので、聴くだけだと思っていました。意見を求められ、驚きました。 
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